

PORTRAIT DE BÉNÉVOLE

LUC WANTIEZ : Mission de coordination "Site internet - Nouvelle version"

Diplômé de l'INA-PG en 1978, Luc était en reconversion professionnelle lorsqu'il s'est investi au sein de l'association Uniagro. Durant plus d'un an, il a coordonné le déploiement de la nouvelle version du portail internet.



- **Ton parcours d'agro**

Diplômé de l'INA-PG en 1978, j'étais en transition professionnelle après une dernière expérience professionnelle assez difficile, lorsque j'ai commencé à m'investir au sein d'Uniagro. J'ai pu mettre au service de l'association, les savoir-faire que j'avais acquis dans le cadre du pilotage de projets informatiques.

- **Ton action bénévole pour le réseau des agros**

J'ai été amené à coordonner le déploiement de la nouvelle version V2 du portail Internet de l'Uniagro en relation étroite avec :

- les intervenants concernés de l'éditeur NetAnswer,
- l'équipe de projet UNIAGRO : Lucie, Amanda, Camille, Chantal,
- le Bureau de la Fédération Uniagro.

Parmi les différentes étapes de ce projet, je citerai l'étude des fonctionnalités de la V2 et de leur adaptation aux spécificités métier de l'Uniagro, la préparation et le suivi du déploiement, le suivi du traitement des anomalies, plutôt nombreuses pour une version déjà installée chez de nombreuses autres Associations d'Anciens Elèves.

- **Ton point de vue sur le bénévolat au sein d'Uniagro**

Cette intervention qui a duré plus d'un an m'a permis de conserver un rythme professionnel parallèlement à ma recherche d'une nouvelle activité : respect des engagements et des délais, animation de comités de pilotages et rédaction des comptes rendus, tests, gestion de la relation avec le prestataire.... Cet aspect est particulièrement important lorsque votre recherche tend à se prolonger. Conserver une activité même à temps partiel dans votre domaine de compétences vous crédibilise vis-à-vis des recruteurs. J'ai pu le constater lors de mes entretiens de recrutement.